

"Ce pourrait être moi": DVD sur la foi des jeunes, dite par des jeunes

Tout au long de l'année de la foi, notre site a publié des références utiles. En pensant spécialement aux jeunes, nous avons diffusé des vidéos dans la série « La foi à 20 ans », à l'origine de beaucoup de réflexions, aussi bien dans le cadre de la famille, que dans ceux des paroisses, des écoles, des associations de jeunes.

01/12/2013

DVD complet à télécharger ici.

Juan Martín Ezratty, réalisateur du projet, voulait explicitement que la **"La foi à 20 ans"** encourage de nombreux chrétiens à transmettre leur foi dans leur cadre de vie personnelle, afin que le plus grand nombre trouve le sens de la vie et découvre le Bon Dieu.

Maintenant que toutes les vidéos de cette série sont publiées, Juan Martín nous partage ses impressions : "Je me réjouis des commentaires que des personnes du monde entier ont publiés sur les réseaux sociaux concernant 'La foi à 20 ans'. "

" Quand j'ai entendu un garçon se dire, après avoir vu une de ces

vidéos, “*ce pourrait être moi*”, “*je m'y retrouve tout à fait*”, j'ai réalisé que mon but était atteint. En effet, je tenais à dire aux jeunes qu'ils ne sont pas seuls, qu'il y a beaucoup de jeunes qui tâchent de mener une vie chrétienne. ”

"Ce que le pape François souhaitait durant les JMJ à Rio s'est réalisé sous mes yeux : que ce soient des jeunes qui transmettent leur expérience à d'autres jeunes."

Voici maintenant cette série que la **Fondation Beta Films** distribue dans son DVD en 10 langues qui contient les 12 vidéos, un documentaire avec des images inédites de saint Josémaria et l'interview du réalisateur.

[opusdei.org/fr-lu/article/ce-pourrait-
etre-moi-dvd-sur-la-foi-des-jeunes-dite-
par-des-jeunes/](https://opusdei.org/fr-lu/article/ce-pourrait-etre-moi-dvd-sur-la-foi-des-jeunes-dite-par-des-jeunes/) (04/02/2026)